

Gobierno alistaba propuesta: Senado analizará nuevo nombramiento en el Consejo Fiscal

● Debate surge en medio de tensión entre Hacienda y el CFA. Diputado del PC salió a cuestionar al organismo.

EYN

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, anticipó ayer que el Gobierno alistaba el envío al Senado de la propuesta de reemplazo de Jorge Rodríguez como consejero del Consejo Fiscal Autónomo (CFA).

El fin de semana expiró el mandato de seis años en el CFA de Rodríguez.

Para su aprobación, dos tercios del Senado deben aceptar el nombre que proponga el Ejecutivo.

“En el CFA, el Ejecutivo propone nombres y tienen que ser ratificados por el Senado. Posteriormente, entre los consejeros que están designados el Presidente de la República designa a él o la presidente del Consejo”, precisó Marcel. Luego añadió: “Quien se nombre como reemplazo de Rodríguez como consejero no necesariamente es quien se nombre como presidente. Esa es una decisión posterior”.

Críticas al CFA

El nombramiento ocurre en medio de la fuerte tensión que hubo entre el Ministerio de Hacienda y el CFA por el crítico informe en que el organis-

mo cuestionó la gestión fiscal del Gobierno. Marcel respondió que dicho documento tenía un tono “inusualmente severo” y acusó contradicciones. El CFA defendió su autonomía y sus atribuciones legales.

En medio de esta discusión, el diputado y presidente de la comisión de Hacienda, Boris Barrera (PC), cuestionó al Consejo Fiscal. “He sido bastante crítico con el Consejo Fiscal Autónomo, creo que está jugando casi un papel de asesor de la derecha, que está solicitando justamente realizar una serie de recortes porque según ellos vamos a dejar endeudado al próximo gobierno”, dijo en entrevista con “Emol TV”.

La réplica a los dichos de Barrera provino de parte del presidente de la UDI, Guillermo Ramírez: “Es de una irresponsabilidad absoluta que el diputado comunista Boris Barrera cuestione la institucionalidad que nos hemos dado en Chile para tener mejores políticas económicas. Los comunistas no pueden dañar la institucionalidad cada vez que ella hace algo que a los comunistas no les parece. Hay que proteger la institucionalidad”.